



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

accidents

Question écrite n° 105939

Texte de la question

M. Christian Eckert attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur la hausse considérable du nombre de personnes tuées sur la route en février 2011 par rapport à février 2010. Cette hausse est en effet de l'ordre de 7,5 %, ce qui est très inquiétant. Il lui demande donc quelles mesures envisage de prendre le Gouvernement en vue d'enrayer la hausse du nombre de morts sur la route et de faire diminuer toujours plus ce nombre.

Données clés

Auteur : [M. Christian Eckert](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (7^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105939

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 avril 2011, page 3847

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)